

La ilusión de la Navidad llega a Petrer con el encendido de luces

01/12/2023



Cientos de personas han acudido al jardín | Ismael Cruces.

Petrer ha entrado de lleno en la Navidad esta tarde con el tradicional encendido de luces que ha tenido lugar en la Explanada. Alrededor de 2.000 personas han acudido a este evento en el que por primera vez se ha podido ver una proyección navideña en la fachada de las Escuelas Graduadas a la vez que los presentes disfrutaban de unos churros con chocolate. El colofón final ha llegado con el encendido de las luces y la nieve artificial que se ha lanzado.

Este año ha destacado por las miles de personas que han llenado tanto el céntrico jardín como sus alrededores

para vivir el primer acto navideño de la localidad. Además, la proyección del cuento "Cine mágico de Navidad" en la fachada de las Escuelas Graduadas ha cautivado tanto a mayores como a pequeños ya que a la finalización del mismo han estallado en aplausos. En él se ha podido ver a Papa Noel, los Reyes Magos o los elfos preparando los regalos para repartirlos estas navidades.



Esta tarde ha nevado sobre la población | Ismael Cruces.

A pesar del frío los presentes han podido entrar en calor con los churros con chocolate que se han repartido en el centro de la Explanada y así vivir una tarde navideña completa.

El momento más esperado ha llegado alrededor de las 18:30 horas, a la finalización de la proyección, cuando se ha puesto en marcha una cuenta atrás de 15 segundos para el encendido de las luces, y así Petrer le diera la bienvenida a la Navidad por todo lo alto.

